

---

# Vivre au Congo

Le site des expatriés francophones au Congo

## Et si on allait faire un tour en draisine?

Aude Le Gavrian · Thursday, February 21st, 2019

Il est possible de visiter la forêt du Mayombe et de découvrir Pointe-Noire à bord d'un moyen de transport bien original: la draisine.

La draisine est une locomotive qui peut accueillir 12 personnes (assises) qui part de la gare de Pointe-Noire et peut aller jusqu'à Dolisie. C'est une nouvelle façon de découvrir la sortie de la ville puis la dense forêt du Mayombe. Le chemin de fer est un lieu de vie en Afrique, il se passe beaucoup de choses!



3 cheminots accompagnent les voyageurs. Il est possible d'arrêter la draine le long du chemin pour profiter au maximum du paysage et de la forêt.



Formalité pour la réservation :

Il faut se rendre à la direction des chemins de fer et le directeur donne la marche à suivre. Il faut déposer une demande de réservation (il donne le modèle de lettre) et payer la réservation. Il faut compter 5 heures pour atteindre Les Sarras pour un coût de 240 000fcfa.



Infos et crédit photos: Anne Truc Darmon

Pour plus d'informations, voici le lien vers un super récit d'un voyage en draisine.

---

This entry was posted on Thursday, February 21st, 2019 at 9:56 am and is filed under [Actualités](#) You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Responses are currently closed, but you can [trackback](#) from your own site.